

事業者支え 業界盛り上げる

情報通信設備協会
茨城県支部 24年賀詞交歓会

情報通信設備協会茨城県支部（樋川賢一支部長）はこのほど、京成ホテル「中華料理景山」にて賀詞交歓会を盛大に挙行了。冒頭、樋川支部長は「県内で



同協会関東地方本部長の長谷川



樋川支部長

頑張っている事業者の皆さんをわれわれが支えていくという気持ちで今後も、業界を盛り上げていきたい」と意気込みを述べた。

来賓あいさつで、同協会関東地方本部長の長谷川浩正本部長は「今年には冒頭から大変な災害から始まってしまっただが、まだまだわれわれが活躍できるところはあ

つした。

その他来賓あいさつとして、バッファロー法人ビジネス本部営業技術部営業技術課の深見昭生課長、同社法人ビジネス本部関東支店関東第一営業所の稲葉達哉所長や、ケアコムの子分宗史フィールドコーディネーター、ミロク情報サービスコンサルティング業務統括兼営業グループ長の山名雄大課長、ミロク情報サービス埼玉支社の今裕次郎氏ら5人が一言ずつ言葉を述べた。



茨城電話工業の村上マネージャーが乾杯の音頭を取った

最後に、同協会員である、茨城電話工業の村上広志マネージャーが音頭を取り、声高らかに乾杯した。